
※審議結果の「可」は可決、「不」は不採択です。その他の議案は全員賛成。
※「議」は議長のため、採決に加わっておりません。「欠」は欠席です。

審
議
結
果◆

◆
同

　意
◆
◆

討 

論 

議
案
第
31
号
土
地
の
取
得
に
つ
い
て

　
市
が
持
続
可
能
な
街
づ
く

り
を
考
え
、
新
た
な
事
業
に

臨
む
と
き
、
「
土
地
の
取

得
」
は
必
要
な
手
立
て
だ
。

　
そ
の
上
で
、
第
２
次
総
合

計
画
に
基
づ
き
、
市
外
へ
の

知
名
度
向
上
や
来
訪
者
な
ど

の
増
加
が
見
込
め
る
有
益
な

「
道
の
駅
立
田
ふ
れ
あ
い
の

里
」
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
事
業
は
、

市
の
新
た
な
魅
力
を
発
信
し
、

市
民
に
も
愛
西
市
を
P
R
で

き
る
施
設
と
な
る
こ
と
を
願

う
。

　
土
地
は
財
産
だ
。
有
効
利

用
は
も
と
よ
り
、
計
画
的
な

構
想
が
必
要
だ
。
そ
の
始
ま

り
と
な
る
本
議
案
に
賛
成
す

る
。 賛 

成

　道
の
駅
の
集
客
実
績
数
は
、

平
成
20
年
の
約
29
万
人
を

ピ
ー
ク
に
、
令
和
３
年
の
19

万
人
と
下
が
り
続
け
て
い
る
。

今
回
、
土
地
を
取
得
し
、
道

の
駅
と
一
体
化
し
て
都
市
公

園
を
整
備
す
る
計
画
だ
が
、

事
業
拡
大
す
る
計
画
よ
り
も
、

ま
ず
既
存
の
事
業
内
容
を
見

直
す
べ
き
だ
。

 

こ
の
場
所
は
、
住
民
が
日

常
的
に
使
う
都
市
公
園
で
は

な
く
、
観
光
用
な
ら
木
曽
三

川
公
園
が
あ
る
。

　
公
園
と
道
の
駅
拡
充
に
総

額
35
億
円
か
か
る
が
、
老
朽

化
し
た
小
中
学
校
の
建
て
替

え
や
、
防
災
対
策
を
行
う
な

ど
、
子
ど
も
達
や
、
住
民
の

安
全
の
た
め
の
政
策
を
優
先

す
べ
き
だ
。

反 

対

　
次
の
選
任
に
同
意
し
ま
し
た
。

■
教
育
委
員
会
委
員
　
　水
谷 

朋
和
氏
（
赤
目
町
）

み
ず 

た
に     

と
も  

か
ず

市政を問う

●定例会第２日目、第３日目および第４日目に、１１人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

6月7日 6月8日

11議員が一般質問
議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり40分です。

一般質問とは…

石崎　誠子 議員（P12）
◆救急車が早く到着するための方策は
◆中学校の制服選択制導入へ

河合　克平 議員（P6）
◆３５億円は、道の駅より老朽校舎対策に
◆老朽校舎の整備計画の進捗は

竹村　仁司 議員（P7）
◆発達段階に応じた教育環境整備が肝要

𠮷川　三津子 議員（P8）
◆日勤救急隊設置など 永和地区の命を守れ
◆高齢者世帯への支援の充実を

山田門左エ門 議員（P9）
◆立田の新公園より木曽三川公園の整備を
◆小中学校適正規模適正配置の計画は

真野　和久 議員（P10）
◆高齢者福祉タクシーの制限見直しを
◆統廃合より小規模校支援の充実が先

馬渕　紀明 議員（P11）
◆移動期日前投票所を導入する考えは
◆公共施設バリアフリー化の推進を

6月10日
神田　康史 議員（P13）

◆令和４年の愛西市議会議員選挙について

髙松　幸雄  議員（P14）
◆高齢者福祉タクシー券利用条件の拡大を
◆地方創生交付金で喜ばれた施策は

近藤　武 議員（P15）
◆道の駅 再整備への思いは

山岡　幹雄 議員（P16）
◆勝幡地区 市街化の取り組みと見解は
◆「隠れ教育費」に負担軽減
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